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庁 議 会 議 録 

 

１ 会議名称  平成２８年１１月 さぬき市部長会議 

２ 担 当 課  総務部総務課 

３ 日  時  平成２８年１１月１日（火）午前１１時～午前１２時 

４ 場  所  さぬき市役所３階３０３会議室 

５ 出 席 者  市長、副市長、教育長、総務部長、市民部長、健康福祉部長、建

設経済部長、上下水道部長、議会事務局長、市民病院経営管理局

長、教育部長、総務課長、政策課長（計１３人） 

６ 次  第  (1) 開会 

        (2) 各種懸案事項及び連絡調整事項について 

        (3) 各部局の状況報告 

        (4) その他 

(5) 閉会 

７ 議事の概要及び発言の要旨 

【各種懸案事項及び連絡調整事項について】 

協議題 (1) 法制執務支援システム操作方法等研修会の開催について（総務課） 

内容等 ・職員の法制執務能力の向上を目的とした法制執務の基礎及びシステ

ムの操作方法に係る研修会を実施するため、参加案内及び出席者報告

依頼を行った。（総務部長） 

→市長より、研修の受講履歴を把握できる記録の作成を検討するよう

指示があった。 

協議題 (2) さぬき市準公金取扱規程の施行について（秘書広報課） 

内容等 ・市の所有に属さない民間諸団体等の預貯金等についての組織的統制

について定めたものであるので、取扱に遺漏がないよう注意喚起をし

た。（総務部長） 

→市長より、取り扱うことで職員に責任が生じることがないような形

にすることが監査委員の指摘ではないか。市役所が本来管理すべきで

はない通帳や印鑑等は取り扱うことをやめるなど、根本的解決につな

がる方向で検討するよう指示があった。 

協議題 (3) 職員倫理条例及び同規則に係る贈与等の報告について（秘書広報

課） 

内容等 ・本年度第２四半期の該当案件は５５件、引き続き該当案件があった

場合の手続きの周知徹底を依頼した。（総務部長） 

協議題 (4) 部落解放第３４回香川県講演会について（人権推進課） 
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内容等 ・平成２８年１１月１６日（水）１０時から１４時３０分まで、レグ

ザムホールにて開催されるため、予定参加者は当日マイクロバスに

乗車するよう依頼した。（市民部長） 

 →市長より、マイクロバス以外で講演会に行く者も事故等の懸念が

あるので、職務命令を明確にして参加するよう指示があった。関連

して、その他県内出張、時間外勤務について、事前命令の徹底を図

るよう指示があった。 

 

【各部局の状況報告について】 

総務部長 ・電気使用量 平成２８年度１０月末累計使用量  

対前年度比２．２６％ 

（夏場以降、前年同月比増加中） 

料金    同    △３．９３％ 

使用量が、前年度を上回らないよう、引き続き節電への協力を依頼

した。 

→市長より、２階廊下の電灯を近隣の職員に消灯させるなど、具 

体的な対策の提案が必要ではないかと指摘があった。 

・平成２７年国勢調査結果（１０月２６日発表の確定値）について、

人口５０,２７２人（平成２２年調査時と比較△２,７２８人）、減

少率は△５．１％、世帯数は５４世帯増加した。また、人口減少

数、減少率は香川県７市中ワースト３位であることを報告した。 

→市長より、消滅の可能性が高いとされた旧大川郡、小豆郡の減少

傾向が著しい。業務に今後影響が生じてくることを認識しつつ、対

策を検討する必要があると指摘があった。 

市民部長 ・市政懇談会を、平成２８年１１月２日（水）に市役所本庁、１１月

９日（水）に寒川農村環境改善センターで、両日とも１９時から２

１時まで開催を予定していることを周知した。 

建設経済

部長 

・平成１１月７日（月）から１１日（金）まで、道路局会計検査に

よって、平成２６年度から２８年度分の建設課所管の道路・橋梁事

業（対象３６か所、総額約３億円）が検査されることを報告した。 

議会事務

局長 

・さぬき市議会第４回定例会の日程について、平成２８年１２月１日

（木）から１５日（木）までを予定しており、最終日の懇親会開催

の提案が来ていることから、詳細が決まり次第案内することを報告

した。 
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教育委員

会事務局 

・平成２８年１０月３１日（月）に本年度第２回の総合教育会議、１

１月３日（木）にさぬき市へんろ８８ウォーク、１１月２２日

（火）に教育委員会防災会議を開催することを報告した。また、防

災会議については、徳島文理大学の教授と、東日本大震災の避難所

となった宮城県の学校教員を講師とし、志度中学校では生徒を対象

に、市役所本庁では小中幼教員、教育委員、教育委員会事務局、健

康福祉部、危機管理室の職員を対象に行うことを報告した。 

→市長より、保育所職員もあわせて参加させるよう指示があった。 

【その他】 

・市長より、市民部長に対し、ハローワーク職員より「１０月の人口動態調査で

さぬき市が社会増となった」と聞いたが、その要因を調査して報告するよう指

示があった。 

 


